

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK

INFORMASI KEPADA INVESTOR

No. TEL. 176 /LP 000/COP-I5000000/2019

**Pembelian 2.100 Menara Telekomunikasi PT Indosat Tbk oleh Anak Perusahaan
PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk, PT Dayamitra Telekomunikasi**

Pada hari Senin, 14 Oktober 2019 di Jakarta, telah ditandatangani Perjanjian Jual Beli (*Sale and Purchase Agreement/ SPA*) antara PT Dayamitra Telekomunikasi ("Mitratel") dengan PT Indosat Tbk ("Indosat") ("Perjanjian") atas 2.100 menara telekomunikasi Indosat senilai total Rp4.443.861.000.000 (empat triliun empat ratus empat puluh tiga miliar delapan ratus enam puluh satu juta Rupiah). Pengalihan aset akan dilakukan setelah setelah kewajiban-kewajiban berdasarkan Perjanjian telah dipenuhi.

Dengan pembelian ini, terhitung sejak terpenuhinya segala kewajiban berdasarkan Perjanjian termasuk ditandatanganinya akta pengalihan antara para pihak, jumlah menara telekomunikasi Mitratel bertambah 2.100, sehingga total menara telekomunikasi Mitratel menjadi lebih dari 15.800 menara. Pembelian 2.100 menara telekomunikasi ini, akan memperkuat fundamental bisnis dan menciptakan nilai tambah bagi Mitratel, sekaligus sejalan dengan rencana jangka panjang Mitratel.



ANDI SETIAWAN
VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:
Investor Relations, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk
Tel. : 62-21-5215109
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.

Tentang PT Dayamitra Telekomunikasi

PT Dayamitra Telekomunikasi (Mitratel) adalah anak perusahaan dari PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk yang bergerak di bidang penyediaan infrastruktur telekomunikasi. Sampai saat ini Mitratel telah mengelola menara telekomunikasi yang tersebar di berbagai wilayah dan melayani semua operator seluler di Indonesia.

Tentang PT Indosat Tbk

PT Indosat Tbk ("Indosat") adalah sebuah perusahaan operator telekomunikasi di Indonesia.

